



金沢市立兼六中学校 学校だより

# けんろく

第33号  
令和4年3月24日  
兼六中学校  
TEL 263-2458

## 学校長より 令和3年度を振り返って



今日をもって、3学期の終了、令和3年度の終了となります。

今年も、新型コロナウイルス感染拡大と向き合う一年となりました。本校でも臨時休校や学年閉鎖、学級閉鎖の措置を取らなければならない状況がありました。

それでも、皆さんは、笑顔で学校生活を送り、よく知恵を絞り、工夫して学校行事等に取り組み、限られた条件や時間の中でよりよいものを創り上げてくれました。

この一年、今までには考えられなかったことも多く実現しました。例えば、全生徒が1人1台の端末を持ち、全ての教室に大型のモニターが設置され、授業で自由に活用できるようになりました。また、集会等を行わなくても全校放送で各クラスのモニターを見ながら場を共有することができるようになりました。さらには、各家庭にしながらオンライン登校日や授業に参加したり、土日や休業期間中の連絡を行ったりできるようになりました。

皆さんはこの変化に柔軟に対応し、有効に活用してくれたと思います。ただ、使い方においては、いくつか問題点も見られました。今後、改善されていくことを願います。

さて、いよいよ4月7日から新年度が始まります。新一年生を迎え入れ、最上級生、先輩として、後輩をリードし、兼六魂（かしこい、やさしい、たくましい）をモットーとする学校づくりをめざして欲しいと思います。これからのみなさんに期待します。

一年間、お疲れ様でした。



1年生、2年生の球技大会がありました。プレーに審判、応援とがんばりました。



## 環境委員がリサイクル活動を行いました

昨日、環境委員が今年度最後のリサイクル活動を行いました。雑がみや学校のダンボール、古紙などをみんなで協力して業者のトラックに積み込みました。環境委員以外の先生も手伝って、大きなトラック1台がいっぱいになる量を運びました。環境委員のみなさん、ありがとうございました。



環境委員のみなさん流れ作業で運んでいます！



準備、手伝い、多くの先生の力を借りました。

トラックがいっぱいになりました。



### 地域の方からのポカポカストーリー

新入生の物品販売で地域の方が受付の手伝いをしてくれました。その方は、太陽が丘で登校の見守りもされているようです。毎日、同じ時間に交差点で立っているのですが、雨や雪の日は行きたくないなと思うこともあるそうです。でも、バスに乗っている中学生が窓越しに「行ってきまーす」と言わんばかりに、手を大きく振ってくれるのがうれしくて、がんばれると言ってました。そして、バスから挨拶してくれる中学生にお礼を言って欲しいと言われました。「朝に元気をくれてありがとう。あいさつが、楽しみでがんばれるよ」と。見守りをしてくれている地域の方にあいさつできるのは素敵ですね。小さなあいさつ、ちょっとしたコミュニケーションから温かいつながりができるのですね。

#### 新年度の予定

4月6日（水）	新クラス発表 新2年 旧体	8:30~8:50	登校 新3年 新体	（詳細は学年だよりで確認）
4月7日（木）	新任式、始業式	8:10	新教室着席完了	
4月8日（金）	弁当、水筒必要			